



#### Au Sommaire

##### Page 1 :

- L'édito

##### Page 2 :

- La bringue à bord de Mme Poussier-Winsback

##### Page 3 :

- nouveau coup dur pour la formation professionnelle

##### Pages 4 :

- la rémunération au mérite dans la fonction publique

##### Pages 5 et 6 :

- Léon Deffontaines veut de nouveaux droits pour les travailleurs en Europe

##### Pages 7 :

- les mensonges du RN

##### Page 7 :

- Contacter le PCF



On commence à y voir plus clair dans les enjeux des élections européennes du 9 juin : une candidate macroniste aussi fantomatique que celle présentée lors de l'élection de 2019 (quelqu'un se rappelle de son nom?) et qui n'a rien d'autre à nous proposer que de continuer l'Europe actuelle. Sur fond de [montée du racisme anti-juif et anti-arabe](#), sur fond de montée des violences, deux listes d'extrême-droite dont l'une voit son parrain Éric Zemmour faire le coup de poing contre une femme, pendant que l'autre candidat, Jordan Bardella, passe son temps à faire des selfies et à [fuir les débats](#) pour ne pas s'expliquer sur son projet d'Europe ultra-nationaliste qui nous mènerait tout droit à un Brexit dont les anglais peuvent nous dire les conséquences. A gauche, vous avez un candidat socialiste, Raphaël Glucksmann et une écologiste, Marie-Toussaint, qui poussent les feux d'une Europe encore plus fédérale, associée pour le candidat socialiste à sa volonté [d'engager la France dans une économie de guerre contre la Russie](#).

Léon Deffontaines fait entendre une autre petite musique : celle de la liste « Gauche unie pour le monde du travail ». Car à quoi sert la gauche si elle ne prend pas la défense du monde du travail, en France et en Europe ? A quoi sert la

gauche si elle ne continue pas le combat de Jean Jaurès contre la guerre et pour mettre les belligérants autour de la table des négociations au moment où [Emmanuel Macron envisage d'aller jeter des soldats français dans la fournaise ukrainienne](#) ? A quoi sert la gauche si elle ne mène pas le combat pour libérer l'Europe du carcan des lobbies du monde de la finance ?

Après la question de la paix, ce deuxième enjeu revient au premier plan depuis que [la commission de Bruxelles a exigé que chaque pays européen ramène son déficit public en-dessous de 3 %](#). Avec le feu vert d'Emmanuel Macron qui en remet une couche en annonçant sa volonté d'atteindre cet objectif en 3 ans seulement. On en connaît d'avance les conséquences : rabotage féroce des salaires et des pensions, suppressions de postes et de services publics. Et encore plus de galères pour le monde du travail

Une gauche au service des travailleurs ne peut pas passer sous silence ces enjeux majeurs. Pas question de laisser Emmanuel Macron et l'extrême-droite nous endormir avec un « votez braves gens et laissez-nous ensuite faire nos mauvais coups ».

Léon Deffontaines relève ce défi, [afin que la gauche soit à la hauteur des enjeux](#). Avec vous, si vous le décidez. Le 9 juin, reprenez la main !



# La bringue à bord

Mme Poussier-Winsback et ses conseillers municipaux ont décidé d'aller faire des ronds dans l'eau lors du rassemblement Grand'Escale et de s'organiser un « cocktail-dînatore » à bord de l'un des bateaux. Aux frais du contribuable fécampois, évidemment.  
Les élus communistes au conseil municipal Jacques Louiset, Ismaël Boskos et Céline Cuisnier ont refusé de participer à cette opération à 80 € par tête de pipe, estimant que la situation financière actuelle de la ville ne permet pas ce genre de fantaisie



## INVITATION

— FÉCAMP GRAND'ESCALE —

**David ROUSSEL**  
Maire de Fécamp

et les membres du Conseil municipal

ont le plaisir de vous inviter à un cocktail dînatore  
lors de **Fécamp Grand'Escale**,

**LE JEUDI 9 MAI 2024 À 19H30**  
sur **Le Gulden Leeuw**,  
quai Sadi Carnot,

en présence de  
**Marie-Agnès POUSSIER-WINSBACK**  
Députée de la 9<sup>e</sup> circonscription de la Seine-Maritime.

Merci de confirmer votre présence auprès de [secretariatdeselus@ville-fecamp.fr](mailto:secretariatdeselus@ville-fecamp.fr) avant le 3 mai 2024  
Inscription obligatoire dans la limite des places disponibles  
Invitation valable pour 1 personne

Conception et réalisation : Direction de la Communication et des Événements - Ville de Fécamp - 2024



# Un nouveau coup dur pour la formation professionnelle et l'emploi : le gouvernement persiste dans sa politique injuste et inégalitaire



Le gouvernement français, soutenu par notre député macroniste, semble déterminé à rendre la formation professionnelle et l'emploi encore plus inaccessibles pour les citoyens les moins favorisés. Deux nouveaux projets de décrets, portés par Bruno Le Maire suscitent une juste indignation chez ceux qui voient dans ces mesures un véritable obstacle à l'égalité des chances et à la mobilité sociale.

Tout d'abord, l'imposition d'un reste à charge de 100 euros aux titulaires du Compte Personnel de Formation (CPF) est une mesure profondément injuste et inégalitaire. En effet, cette somme peut sembler dérisoire pour certains, mais elle représente un obstacle insurmontable pour les salariés les moins bien rémunérés. Cette politique favorise ainsi les salariés aux revenus les plus élevés, qui auront les moyens de déboursier cette somme pour accéder à la formation, tandis que les plus modestes se verront exclus de cette opportunité essentielle pour leur évolu-

tion professionnelle.

En outre, la suppression des aides à l'embauche en contrat de professionnalisation ne fait qu'aggraver la situation déjà précaire des jeunes et des moins jeunes en quête d'emploi ou de reconversion. Ces aides étaient pourtant cruciales pour les petites entreprises, souvent étouffées par des charges sociales excessives, qui voyaient dans les contrats de professionnalisation une opportunité d'embaucher tout en formant de nouveaux talents.

Sans cette précieuse aide de 6000 euros, bon nombre de ces entreprises seront contraintes de renoncer à ces contrats, privant ainsi de nombreuses personnes d'une chance de s'insérer ou de se réinsérer dans le marché du travail. Il est temps de dire STOP à cette politique injuste et inégalitaire qui ne fait que creuser les inégalités et freiner la mobilité sociale.

Les citoyens doivent se mobiliser contre ces projets de décrets qui ne font que renforcer les inégalités et priver de nombreuses personnes d'opportunités essentielles pour leur avenir professionnel.

Le gouvernement se doit d'écouter la voix du peuple et de revoir sa copie afin de garantir à tous un accès équitable à la formation et à l'emploi.

## Prises de guerre entre Reconquête et le Rassemblement National

Éric Zemmour et Marion Maréchal-Le Pen sont très contents : [ils viennent de piquer à Bardella un des anciens idéologues du Rassemblement National](#)

### Zemmour fait le coup de poing

Alors qu'une manifestante venait de lui lancer un œuf pourri, Eric Zemmour lui est tombé dessus à coups de poings... par derrière de surcroît ...



### Extrême-droite : en meute

Un article intéressant vu dans Libération, sur [le travail en meute](#) que mènent éditorialistes ayant pignon sur rue, élus du clan Le Pen—Bardella et blogueurs de la fachosphère pour lancer des campagnes de harcèlement raciste contre des journalistes. Une mécanique de haine bien huilée qui en dit long sur ce que ferait l'extrême-droite si elle arrivait au pouvoir

### La mort de Matisse et les salauds

Pour avoir appelé au calme après la mort de son fils de 15 ans, [le père de Matisse est harcelé sur les réseaux sociaux par toute la fachosphère et son restaurant est visé](#). Exemple de la prose de ces cons sinistres : « Très déçu de l'accueil, je n'ai pas trouvé de cuisine afghane. On m'a pourtant dit que leurs plats de 15 ans étaient une vraie tuerie. Je n'y retournerai pas, point fort pour la soupe de loutre cependant ».



## FONCTION PUBLIQUE "REMUNERATION AU MERITE"

### Vers une nouvelle ère de la fonction publique : la carotte du mérite ou la menace du licenciement ?

Depuis la célèbre "taxe lapin", notre gouvernement semble avoir adopté une approche bucolique en instaurant désormais le système de la carotte pour les agents titulaires de la fonction publique. La dernière initiative en date vient de Stanislas Guérini, ministre de la Transformation et de la Fonction publique, qui a lancé le 9 avril dernier les premières concertations avec les syndicats concernant sa réforme de la fonction publique. Parmi les propositions étudiées, figure la volonté de mieux sanctionner les insuffisances professionnelles des fonctionnaires, et plus particulièrement, d'offrir aux hiérarchies locales des leviers managériaux pour influencer sur le déroulement des carrières des agents, sous prétexte de mieux reconnaître le "mérite" de certains. De manière implicite, il laisse entendre aux médias que l'emploi "à vie" des agents titulaires n'est pas intouchable, laissant ainsi planer la possibilité de licenciements. Cette orientation soulève des

préoccupations majeures, surtout à un moment où le service public peine à attirer de nouveaux talents. Les politiques gouvernementales, soutenues par Mme Poussier-Winsback, la députée macroniste de Fécamp, ont déjà fragilisé le secteur en gelant le point d'indice pendant de nombreuses années et en entravant le déroulement de carrières des agents de catégories B et C. Dans ce contexte, nous nous opposons fermement à ce projet de réforme de la fonction publique, que nous jugeons injuste et déconnecté des réalités quotidiennes des agents. Cette réforme ne ferait que renforcer les divisions déjà présentes au sein du corps des agents publics. Une autre politique est nécessaire, qui prenne en compte les véritables défis auxquels est confrontée la Fonction Publique et qui travaille à des solutions qui valorisent et soutiennent les travailleurs du service public, plutôt que de les menacer de licenciement sous prétexte de mérite.

#### Tête de liste fantôme au Parlement Européen

Il prétend vouloir défendre la France au sein du Parlement Européen, mais [Jordan Bardella s'y est surtout fait remarquer par ses absences à répétition](#), préférant venir faire des selfies pendant les sessions plénières, seule activité où il puisse tendre le bras en toute impunité

#### Extrême droite sans tête en Allemagne

En Allemagne, [la liste de l'extrême droite pour les élections européennes démarre sa campagne sans sa tête de liste](#), priée de se faire oublier depuis que la justice allemande a ouvert une enquête pour suspicion de financement illégal par la Russie et la Chine

#### La spécialiste de l'agriculture faisait son beurre

Une casserole de plus pour Jordan Bardella et Éric Zemmour : leur eurodéputée [Maxette Pirbakas, ancienne spécialiste de l'agriculture au Rassemblement National, est visée par une enquête policière : elle aurait piqué 57 000 € dans la caisse du syndicat agricole FNSEA](#)

#### Pan, dans les dents

[Déclaration de Zemmour](#) à Lille : «*Quoi que vous racontent les faux habiles et les vrais menteurs, le vote Bardella est le vote inutile par excellence. Le RN a déjà gagné les européennes en 2014 et en 2019 sans que cela ne lui permette de gagner la présidentielle française....* » Bardella fera-t'il un selfie avec Zemmour ?



## Léon Deffontaines veut de nouveaux droits pour les travailleurs

Devant des militants syndicaux réunis au siège du PCF la veille du 1er mai, Fabien Roussel et Léon Deffontaines ont rappelé combien « *L'Europe de Macron est synonyme de souffrance, de délocalisations, de chômage, précarité...* ». Ils veulent lui substituer une autre Union européenne « *au service du progrès social* ». Léon Deffontaines consacre la campagne pour l'élection européenne du 9 juin à ce combat : « *Nous sommes la liste du monde du travail, qui porte un projet d'espoir alors que les autres listes en France ont un projet d'Europe fédérale* ».

### Un nouveau cap en Europe dès le 9 juin

Le secrétaire national du PCF a averti les syndicalistes des enjeux du scrutin : « *Un nouveau cap dans des abandons de souveraineté inacceptables risque d'être fran-*

*chi le 9 juin* ». Sigrid Gérardin, en 2ème position sur la liste de Léon Deffontaines détaille les effets de l'austérité qui « *gangrène les services publics* ». Pour la syndicaliste de la FSU « *quand on casse les services publics, on crée des inégalités sociales et territoriales. Ça alimente la défiance et la désespérance. C'est la recette de la progression des idées d'extrême-droite* ». Marylène Faure, déléguée CGT chez Enedis, et également candidate sur la liste de Léon Deffontaines, prévient :

### Faire entrer des travailleurs au Parlement européen

« *la véritable cible du capital, ce sont les services publics* ».

.../...  
Suite page suivante

## Macron veut donner l'arme nucléaire française à l'Europe

De plus en plus va-t'en guerre, [Macron a déclaré réfléchir à une Défense européenne dotée de l'arme nucléaire](#). Depuis le départ de la Grande-Bretagne de l'Union Européenne, seule la France possède ce type d'arme de destruction massive. Pas besoin d'être devin pour savoir où Macron irait chercher ses bombes atomiques européennes. Et [Raphaël Glucksmann, le candidat du PS n'est pas en reste](#). Aux fous !!!

## Exfiltration au Rassemblement National

[Bardella vient de retirer en catastrophe de sa liste aux élections européennes un de ses candidats, pris en flagrant délit et en flagrant délire de racisme](#). Il avait notamment traité de « vermines » et de « cafard » les Comoriens. En pleine opération de dédramatisation, le gugusse faisait tache.... Mais si Jordan Bardella devaient expulser tous [ses colistiers coupables de propos douteux](#), il serait en grand danger de se retrouver tout seul sur la liste du Rassemblement National ...

## Mélenchon remet 10 balles dans la machine à perdre

Nouvelle sortie de Jean-Luc Mélenchon, venu apporter son « soutien » aux étudiants en lutte contre les massacres à Gaza, il s'est senti obligé d'établir [un parallèle entre le président de l'université de Lille et le SS Adolf Eichmann](#), au motif que sa conférence avait été interdite. Carrément. Un « soutien » particulièrement bruyant dont les étudiants de Lille se seraient bien passés.

## Bizarre, bizarre

[Un descendant de Napoléon sera candidat aux élections européennes sur la liste dissidente de l'ancien porte-parole de Jean-Luc Mélenchon](#)

.../...

Sa colistière, la cheminote Héloïse d'Halluin, affirme que le gouvernement craint de voir les travailleurs entrer davantage à Bruxelles : « *Ils savent que nous, les ouvriers, mettons le doigt sur les véritables problématiques. Il nous faudra donc un maximum de représentants du monde du travail au Parlement européen* »

## L'exemple d'EDF

Car les luttes relayées par les élus, peuvent payer dans les hémicycles. Sébastien Menesplier, le secrétaire général de la fédération CGT des mines et de l'énergie, le rappelle, au sujet du projet Hercule : « *Le PDG d'EDF voulait démembrer l'entreprise pour faire plaisir à la commission de Bruxelles. La lutte menée en intersyndicale nous a permis de les faire reculer lui et le gouvernement. Quand on a eu connaissance du projet de loi sur EDF, nous avons alerté les députés des velléités de privatisations cachées. Et on a réussi à convaincre les parlementaires de faire bouger les lignes* »

## Rassembler autour des questions sociales

Un travail en commun qui pourrait se reproduire à l'échelle du Parlement européen ? C'est-ce que veut croire Léon Deffontaines qui veut « *rassembler autour des questions sociales, avec les forces sociales et syndicales du monde du travail* ». Léon Deffontaines veut « *des élus qui agiront sévèrement contre les entreprises qui délocalisent* » et « *qui mettront en place des protections sociales et environnementales aux frontières de l'UE* ».

## Reprendre la main sur la banque centrale

Et parce que « *la réindustrialisation de notre continent sans outil public n'est pas envisageable* », le communiste compte « *reprendre la main sur la banque Centrale Européenne (BCE)* ». Celle-ci doit pouvoir accorder directement aux Etats des prêts à taux zéro et constituer un fonds destiné à la création de services publics. « *Il faut créer des nouveaux droits pour les salariés en France et en Europe* », assure Léon Deffontaines « *L'UE doit être un levier pour aider les salariés à défendre leurs droits* ».

Un autre visage du Parlement européen est possible



## Condamnation de l'ancienne députée macroniste d'Elbeuf

Déjà condamnée une première fois en 2022 par le Tribunal des Prudhommes Sira Sylla, l'ancienne députée macroniste d'Elbeuf., [la Cour d'appel vient de confirmer la condamnation pour harcèlement](#) de ses collaborateurs. Et, pour faire bonne mesure, la Cour d'Appel l'a également condamnée pour travail dissimulé

## La confrérie des joyeux harceleurs

Dans les Hautes-Alpes, c'est la [députée macroniste, elle-même accusée de « management toxique »](#), qui vient de recruter [comme collaborateur Benoît Simian, ancien député macroniste condamné par la justice pour harcèlement](#). Et si on leur envoyait Sira Sylla pour compléter cette fine équipe de fans d'Emmanuel Macron ?

# Elections européennes du 9 juin

 **Le RN**  
(Rassemblement National)

**A voté CONTRE**  
l'indexation des salaires sur l'inflation !

**A voté CONTRE**  
l'augmentation du SMIC !

**A voté CONTRE**  
le blocage des prix !

**A voté CONTRE**  
le rétablissement de l'impôt sur la fortune !

**A voté CONTRE**  
la gratuité des premiers mètres cubes d'eau !

**A voté CONTRE**  
le fond d'1 milliard pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles !



**PCF**  
PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS  
WWW.PCF-FECAMP.FR

Avec **le PCF:** 

**AUGMENTER LES SALAIRES !**  
Indexation des salaires sur l'inflation,  
SMIC à **2 000€ brut**  
(1600€ Net)

**BLOQUER LES PRIX !**  
Bloquer à la baisse les prix de 150 produits alimentaires !

**Baisser la TVA sur L'ESSENCE !**

**Baisser les prix de L'ÉLECTRICITÉ ET DU GAZ !**

**PRODUIRE EN FRANCE**  
Fin des aides publiques aux entreprises qui délocalisent

**Prêts à taux 0 %** pour relocaliser l'industrie et l'agriculture

**LE 9 JUIN AUX ÉLECTIONS EUROPÉENNES, VOTEZ PCF !**



NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

**Avec les communistes, devenez acteur du combat pour une Europe au service des travailleurs**

**JE REJOINS** le Parti communiste français

Nom & prénom

Date de naissance  Sexe    

Adresse

CP/Ville

Profession

Lieu de travail ou d'étude

Tel.

Portable

E-mail

Comme chaque femme et chaque homme qui rejoint le PCF, vous avez le droit de recevoir l'**Humanité** pendant un mois. Merci de nous confirmer votre accord.

**OUI**

À renvoyer à: **Parti Communiste Français**  
33 place de général de Gaulle 76000 Rouen

Envoyez un E-mail à [pcf@pcf-fecamp.fr](mailto:pcf@pcf-fecamp.fr) avec vos questions et suggestions.

Consultez les anciens numéros du Rouge-Gorge sur le web à <http://www.pcf-fecamp.fr>

Inscrivez-vous pour recevoir par mail les nouveaux bulletins à [pcf@pcf-fecamp.fr](mailto:pcf@pcf-fecamp.fr)

La page Facebook du PCF de Fécamp (1 à 2 mises à jour par semaine) :  
Pour suivre l'actualité politique au quotidien

**Cliquez ici** 

Le site web de la section de Fécamp du PCF, avec l'intégrale des anciens numéros du Rouge-Gorge et nos vidéos :

**Cliquez ici** 

Le journal l'Humanité :

**Cliquez ici** 

Les élus communistes du conseil municipal de Fécamp :

**Cliquez ici** 

La page Facebook de Céline Brulin, sénatrice de Seine-Maritime :

**Cliquez ici** 

La page Facebook de Jean-Paul Lecoq, député de Seine-Maritime :

**Cliquez ici** 

La page Facebook de Sébastien Jumel, député de Seine-Maritime :

**Cliquez ici** 

La page Facebook d'Edouard Benard, député de Seine-Maritime :

**Cliquez ici** 